



Diario Al día

Septiembre 2022

Edición Nº 306

Máx. 18º-Min.6º

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

TERRIBLE INCENDIO



Cuatro viviendas de la Megatoma Yevide en la comuna de San Felipe se vieron afectadas por un devastador incendio. Los dueños de estas casas, aún no son ubicados por las autoridades.

Pág.2

Emotivo adiós a aspirante de Carabinero

Pág.5

Interescolar de Robótica en San Esteban

Pág.8

Mejoras al Cerro La Virgen de Los Andes



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Incendio en Megatoma de San Felipe

En relación al incendio que afectó la noche de ayer a la toma Yevide, tras ser controlada la emergencia por parte de Bomberos, La Municipalidad de San Felipe, informó que, sus equipo de Emergencias concurrieron al lugar para verificar la situación de las familias afectadas.

Si bien se pudo evidenciar que fueron 4 las viviendas afectadas, no fue posible contactar a las personas que habitaban tales inmuebles. Lo anterior, por cuanto se retiraron del lugar y, desgraciadamente, otros habitantes de esta toma optaron por no entregar información que permitiera su individualización, ubicación y entrega de apoyos.

De todos modos, hoy jueves concurrirán al lugar el equipo del Departamento Social dependiente de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la municipalidad, a fin de ver la posibilidad de ubicar a estas familias y ofrecer la ayuda correspondiente.



Emotivo adiós a joven aspirante a Carabineros en San Felipe

Hasta la Catedral de San Felipe llegó la familia, amigos y Carabineros, para despedir al joven de 21 años, Patricio Ávila, quien perdió la vida tras sufrir un paro cardiorrespiratorio en su domicilio.

Patricio Ávila, cursaba cuarto año en la Escuela de Oficiales de Carabineros y su deceso causó profundo dolor.

Las muestras de cariño entre sus compañeros marcaron la escena de una despedida emotiva.



Panadería popular regala cerca de 2 mil unidades de pan cada viernes

Hace dos años, nació en San Felipe El proyecto “Panadería Popular”, cuyo fin fue dar alimento a aquellas personas que producto de la Pandemia no contaba con grandes recursos para adquirir variados alimentos, entre ellos, el Pan.

Los insumos son adquiridos con fondos propios y ayuda de la comunidad que ve en esta instancia una oportunidad para colaborar.



Facilitamos experiencias, a través del juego y la disciplina del arte terapia, para promover el bienestar en las personas.

www.juegarte.cl

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, SAN FELIPE

+56 9 7889 0103 | 2 2985 6639

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas | +56 9 53-30-79-16

Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Biblioteca Municipal de Los Andes albergó jornada de consolas y juegos de mesa

A las dependencias de la Biblioteca Municipal de Los Andes, ubicada en calle Independencia, llegaron decenas de niños, niñas y jóvenes interesados en el mundo de los videojuegos, juegos de mesa o figuras de colección para dar vida a la jornada “Biblioteca Fest Game”.

Los asistentes pudieron llegar con sus mazos de cartas o simplemente con las ganas de jugar a juegos de tablero como el Zombicide o Catan, donde cada jugador debe construir caminos, pueblos o ciudades y acumular diferentes cartas para sumar puntos.

Bruno Bahamondes, uno de los presentes en la actividad, dijo: “supe porque la última vez vine a recoger unos libros y mi mamá me contó que era algo de juegos, así que traje mis cartas Pokémon. Estuvo divertido, hay muchas actividades que hacer”.

Viviana Bugueño, encargada de la Biblioteca Municipal, dijo que la actividad sobrepasó las expectativas por la afluencia de público que tuvieron, un encuentro donde niños y jóvenes de distintas edades pudieron socializar: “pensamos repetirla prontamente porque tuvimos mucha convocatoria”. En tanto Rodrigo Beltrán, de la organización, agregó: “la idea de esto es que los chicos se integren, que más que los juegos puedan compartir, hacer amistades conocerse. Es genial ver como comparten o se comunican a través de un simple monitor o una simple consola”.



Con baile masivo, Departamento de Salud de San Esteban celebró el mes del corazón

Más de 200 personas asistieron hasta el Estadio Municipal para participar en esta entretenida actividad, que contó con la participación de Clubes de adultos mayores, colegios y funcionarios.

Durante el mes de agosto, se conmemoró el mes del corazón a nivel internacional y el Departamento de Salud de San Esteban realizó una actividad masiva donde invitó a participar a las vecinas y vecinos de diferentes organizaciones y entidades de la comuna.

Más de 200 personas se reunieron en el Estadio Municipal para realizar un baile masivo, donde se incluyeron grupos de adultos mayores, cursos básicos de las escuelas El Corazón y Pablo Neruda, escolares del Liceo San Esteban, funcionarios municipales, del Departamento de Administración de Educación Municipal, Departamento de Salud y Dirección de Desarrollo Comunitario. Además, participó el Alcalde Christian Ortega y grupos de usuarios de los diferentes programas del Departamento de Salud y la Oficina de Deportes.

El video, grabado por los equipos municipales, será compartido en las redes sociales del municipio y los departamentos participantes durante los próximos días.

La encargada de promoción de Salud, Constanza Humeres, aclaró que la iniciativa surgió desde el Departamento de Salud, con la idea de crear algo que prevalezca en el tiempo.

Cabe destacar que la actividad tiene como finalidad promover el cuidado del corazón, a través de la actividad física y las conductas saludables, para prevenir las enfermedades cardiovasculares, ya que según el Ministerio de Salud, estas enfermedades son la primera causa de muerte en Chile.

“Bueno, en conmemoración del mes del corazón, como promoción de salud quisimos realizar algo masivo para promover el cuidado del corazón e integrar a todos los departamentos como el DAEM, DIDECO, municipalidad, adultos mayores y colegios de nuestra comuna. Queremos agradecer a todos los que participaron de este hermoso proyecto”, agregó Constanza Humeres, profesora de Educación física encargada del programa Promoción de la Salud.



Programa Chile crece contigo realizó exitoso taller sobre lactancia materna

Actividad permitió, además, premiar a las ganadoras del concurso de fotografía que promueve precisamente esta forma de alimentar a los bebés que no solo es clave a propósito de su aporte nutricional y todos los beneficios que conlleva, sino además fortalece el vínculo madre e hijo.

Con la presencia de la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher y la Directora de Desarrollo Comunitario María Teresa Urbina Hernández, se realizó en el Teatro Municipal la ceremonia de premiación de las ganadoras del Concurso de Fotografía sobre Lactancia Materna, iniciativa impulsada por el Programa Chile Crece Contigo de nuestra comuna, con el apoyo de la Oficina Municipal de la Mujer.

Fueron 18 las mamás que participaron de este concurso y enviaron las fotografías que ilustran este momento tan íntimo con sus hijos y/o hijas, resultando finalmente ganadoras Yaritza Muñoz (primer lugar); Romina Silva (segundo lugar); Silvia Martínez (tercer lugar) y Pierina Cantillano (cuarto lugar).

Previo a la ceremonia de premiación, se realizaron dos talleres dirigidos a las mamás que amamantan, el primero que abordó los mitos y realidades de la lactancia materna, que ofreció la Fonoaudióloga de la Universidad de Valparaíso, Bárbara Oróstica Navarrete; y el segundo sobre los beneficios de la lactancia materna, a cargo de Tania Rubio Pereira, matrona encargada del Comité de Lactancia Materna del Cesfam San Felipe El Real.

En la oportunidad, la Doctora Castillo manifestó que “hay varias mamás que por primera vez tienen contacto con nuestro sector municipal y que han vivido esta experiencia maravillosa de compartir estas fotografías y esta parte tan importante de la humanidad, que es la lactancia, que nosotros necesitamos relevar permanentemente, porque es ojalá el alimento que puede proteger a los niños y niñas, cuando uno tiene posibilidades de amamantar. Hoy día, esta actividad está relevando esta parte”.

La ganadora del concurso de lactancia materna, Yaritza Muñoz, manifestó su alegría por obtener el primer lugar en esta instancia promovida por el municipio a través del Programa Chile Crece Contigo y la Oficina de la Mujer, a la vez que señaló que “esto es algo muy lindo porque incentiva a todas las mujeres a que le puedan dar tetita a su bebé, porque es algo muy importante”. Añadió que si bien en ocasiones ocurre que cuando una mujer amamanta a su hijo o hija en lugares públicos, hay quienes las miran con molestia, “pero lo que la gente no entiende es que una está alimentando a su hijo o hija no más”.

Esta actividad, se enmarca en la Semana de la Lactancia Materna, que si bien este año se celebró a principios de agosto, busca fomentar la lactancia materna y mejorar la nutrición infantil en el mundo.



Recuerda acompañar a los abuelitos

LOS LOCALES DE VOTACIÓN CAMBIARON
REVISALO EN



consulta.servel.cl



Y NO OLVIDES EL VOTO ES OBLIGATORIO

Estudiantes de Calle Larga se lucieron en Segundo Encuentro Interescolar de Robótica

Niñas, niños y jóvenes que participan en los talleres de robótica de los establecimientos municipales, participaron con sus robots en innovador desafío espacial

Acercar a los estudiantes de Calle Larga a las nuevas tecnologías, es el trabajo que desde hace ya varios años realiza el municipio a través de los talleres de robótica y astronomía, que actualmente están presentes en las seis escuelas municipalizadas y en el Liceo Pedro Aguirre Cerda, talleres que buscan que niñas, niños y jóvenes desarrollen nuevos conocimientos y habilidades acordes a los nuevos tiempos.

En el marco de estos talleres, hoy miércoles se realizó en la escuela de Valle Alegre, el Segundo Encuentro Interescolar de Robótica Calle Larga 2022, instancia en la que las niñas, niños y jóvenes de los siete talleres de robótica que actualmente funcionan en la comuna, desarrollaron un entretenido desafío espacial.

“En esta oportunidad trabajamos con robótica y astronomía, que son los dos pilares de nuestra educación municipal. Los chicos desarrollaron un desafío vinculado a las misiones en Marte, donde en el futuro cercano los robots tendrán un importante papel en la colonización de este planeta. En este desafío ellos programaron el robot, desarrollaron temas vinculados a la ingeniería y a la mecánica y además ellos aprendieron temas vinculados a la investigación espacial. Este es un proceso de investigación y aprendizaje sumamente enriquecedor para los estudiantes de nuestra comuna”, sostuvo Vladimir Guajardo, encargado comunal de Robótica Escolar.



Por su parte, Pablo Santibáñez, alcalde subrogante de Calle Larga, destacó el desarrollo de este Encuentro Interescolar.

“Estamos muy orgullosos de lo que se ha logrado con los niños y niñas en robótica. Hoy están trabajando en un desafío vinculado al espacio. La verdad es que tanto para nuestra alcaldesa, como también para nuestro Concejo Municipal es muy importante apoyar este tipo de iniciativas. Es sorprendente ver las habilidades que desarrollan los más pequeños que participan en los talleres de robótica de nuestros establecimientos educacionales”.

También Elisa Barraza, directora del Departamento de Educación Municipal, DAEM de Calle Larga, se refirió a esta actividad.

“En este Segundo Encuentro Interescolar de Robótica, podemos implementar nuestro sello, llevarlo a que los niños lo practiquen, lo demuestren y lo compartan. Esto ocurre en todas las escuelas y en el Liceo de Calle Larga donde tenemos talleres de robótica en cada una de ellas, y también lo trabajamos en cada una de las asignaturas. La verdad estamos felices con este encuentro, donde niños y niñas pueden poner en juego cada una de sus habilidades”

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
26 AGO



18° / 9°



7-21
km/h

SÁBADO
27 AGO



22° / 7°



9-23
km/h

DOMINGO
28 AGO



29° / 12°



4-23
km/h

LUNES
29 AGO



26° / 12°



9-26
km/h

MARTES
30 AGO



24° / 10°



10-31
km/h

MIÉRCOLES
31 AGO



17° / 7°



10-33
km/h

JUEVES
01 SEP



21° / 6°



8-31
km/h

Andina promueve proyecto participativo de mejoramiento del Cerro La Virgen

Los asistentes se deleitaron con la presentación de los niños y niñas que participan del proyecto impulsado por Codelco Andina, quienes una vez más demostraron su talento en un concierto de interpretación de instrumentos de vientos y percusión.

Fomentar una ciudad donde predominen las áreas verdes y los espacios recreativos es fundamental para el crecimiento de la ciudad. Es por ello, que la División Andina de Codelco se encuentra trabajando en conjunto con la comunidad para diseñar miradores que se encontrarán situados en distintos sectores del cerro La Virgen en la provincia de Los Andes.

Esta es la parte inicial del proyecto que será construido por la empresa HL Arquitectura y que busca embellecer y mejorar el espacio público del cerro que diariamente utilizan andinos y andinas para recrearse y realizar actividad física.

“Estamos agradecidos de la división Andina de Codelco que nos da la posibilidad a través de la planificación y compensación, cumplir con uno de nuestros compromisos y soñar definitivamente en darle a nuestro querido cerro La Virgen un carácter de parque, validando y escuchando la opinión de todos los usuarios”, señaló Manuel Rivera, alcalde de Los Andes.

Por su parte, Ignacio Herrera, arquitecto y gerente general de HL Arquitectura señala que “este proyecto desarrollado en conjunto a Codelco lo hemos trabajado de manera participativa con los habitantes de la ciudad de Los Andes recogiendo sus inquietudes y deseos de cómo usan y se imaginan el cerro”. La iniciativa es realizada a través de las visiones y opiniones de las y los vecinos, lo que permitirá potenciar y darle un valor agregado a la provincia de Los Andes y contar con un importante parque.

Ignacio Aldana, vecino de la ciudad indica que “es un trabajo muy esperado en que podremos intervenir de manera positiva nuestro cerro La Virgen, donde todos los andinos podamos colaborar”. A sus palabras se suma Ana López quien comenta que “me parece muy novedoso el proyecto y a nivel de ciudad es algo muy beneficioso para todos, será un gran avance para la ciudad”.

A través de esta iniciativa, Andina continúa demostrando su compromiso con el bienestar de sus comunidades vecinas; además, va dando cumplimiento a la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) del proyecto Depósito Lastre Norte.

“Esto es parte de los compromisos que tenemos como División Andina en entregar un apoyo permanente a nuestras comunidades vecinas. Promover los espacios públicos amigables con el medioambiente es el puntapié inicial para darle un valor agregado a la ciudad de Los Andes”, destacó Abraham Bravo, director de Desarrollo Comunitario Codelco Andina.





VISITA NUESTRO TOUR VIRTUAL

www.inmobiliariainca.cl





HORARIO
09:00 A 14:00 HRS.
15:30 A 18:45 HRS.

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE
VIVIENDA

DESDE UF
2.057

TOUR VIRTUAL

